

ZUSAMMENFASSUNG:

Diese Dissertation im Bereich Wahlforschung konzentriert sich auf die Umwandlungen des Wahlverhaltens der Arbeiterklasse in Frankreich und Deutschland seit 1945 und analysiert ihre Auswirkungen auf die Wahlergebnisse in beiden Ländern. Die empirische Demonstration beruht auf Umfragedaten und Wahlergebnisse. Der Einsatz ist wichtig: es geht um eine Analyse der Veränderungen der politischen Landschaft in den westlichen Demokratien durch eine Analyse der Veränderungen des Wahlverhalten der Arbe